

Alcaldía Claudio Obregón

Comunidad
San Pedro de la Cruz

Comunidad
San Gregorio

Comunidad
San Juan
San Pedro
San Juan
San Juan
San Juan

ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE
INAUGURACIÓN DE CONSULTORIO DE LA GRANJA SUR

No han pasado cinco meses desde que estuvimos aquí, visitando lo que entonces eran las "obras de construcción" del consultorio La Granja Sur. Aquella mañana de octubre asumimos también el compromiso de acompañarlos este día, cuando este moderno centro asistencial se entregara oficialmente a la comunidad.

Teve
Brito
recina

Este consultorio satisface una sentida aspiración de los vecinos de este sector de La Granja. Hasta antes de la construcción de este establecimiento, ustedes debían atenderse en el Centro de Salud La Granja, en la avenida San Gregorio, establecimiento que con más de 80 mil personas inscritas sobrepasaba con creces su capacidad de atención. Pese a ello, la dedicación de esos funcionarios permitió durante mucho tiempo atender a este alto número de personas y brindarles un servicio adecuado a sus necesidades.

MC

No es un dato menor, si pensamos que de los poco más de 132 mil habitantes de La Granja, más de 96 mil, un 73%, están inscritos en alguno de los tres centros de atención de salud con que contaba, hasta ahora, la comuna.

Hoy ustedes cuentan con un edificio que responde a las exigencias de los usuarios y que, además de descongestionar otros consultorios, permitirá atender a las 30 mil personas inscritas en este centro asistencial.

Durante prácticamente todo febrero, los funcionarios de este consultorio llegaron hasta sus casas para inscribirlos y permitirles así una atención más expedita cuando la requieran.

E. Linares

Fue un trabajo arduo en el que no sólo contaron con la valiosa colaboración de los beneficiarios, sino también con la de las organizaciones sociales del sector.

En este edificio de más de 1.400 metros cuadrados construidos con una inversión superior a los 767 millones de pesos, 25 funcionarios se encargarán de brindarles una adecuada atención en las dependencias de cada una de las áreas de servicios. *Compromiso*

Esto es parte de esfuerzo que estamos haciendo por entregar una mejor atención en salud a los chilenos. El año pasado invertimos más de 239 mil millones de pesos en atención primaria y este año se invertirán más de 280 mil millones, lo que supone un aumento del 17% para el sector.

De este modo, un 25% del total del presupuesto de Salud será este año para la salud primaria.

Y así como hoy entregamos oficialmente este nuevo consultorio a la comunidad, este año se iniciará la construcción de 38 establecimientos como éste y se entregarán cinco comenzados a construir el año pasado.

Esta es la magnitud del esfuerzo que hacemos cada día para mejorar la calidad de vida de los chilenos.

Y es así como el Ministerio de Salud confirmó que este año la vacunación contra la influenza incluirá también a lactantes entre seis y doce meses de edad, lo que permitirá enfrentar mejor los problemas que genera esta enfermedad, especialmente en los meses de invierno. A partir del próximo 21, unos 300 mil niños podrán ser vacunados.

Eso es lo que hemos construido en estos años y eso es lo que seguiremos haciendo con el compromiso de todos.

*- sin plea
- jubilación
- los 20.*

